
 

 

 

 

 

文化祭を終えて 

 １１月２日（火）に文化祭が行われました。合唱コンクールでは息の合った合唱、どちらのクラスも素晴らしいもので

した。準備期間ではリーダーを中心に、みんなでよいものを作ろうと時には悩み、励ましあって練習を進める姿を見

て、２年生の力を感じました。ここで培った力や感じたことを、来年は学校全体を動かす３年生としてどのように生かし

ていくのかが楽しみです。これから学校のリーダーとなっていく皆さんの成長と力を感じる文化祭となりました。ここか

らは３年生への準備期間です。勉強・部活・クラス・生徒会活動をよいものにできるよう、自分で考えて動いていこう。 

 

今回の文化祭で僕はスローガン係の仕事が印象に残りまし

た。 スローガン係の仕事では最初にスローガン係全員が自分

でデザインと色を考えてきて、 係全員でどの案が一番いいか

多数決を取りました。その後、デザインを見ながら下書きをして、

下書きの上から色を塗っていきました。色が塗り終わったら時間

が余ったので みんなが自由にアレンジしていました。僕は初め

は「勝手にアレンジして大丈夫なのかな」と思ったけど、みんな

のアレンジがとてもきれいなものになったのでアレンジしてよか

ったと思いました。 僕はスローガン係の仕事を通してほかの学

年の人と協力できるようになりました。これからの行事で、ほかの学年の人と協力する場面があったら積極的に取り

組んでいこうと思いました。 （清瀬 昂志） 

 

文化祭があってオープニングがすごくおもしろかったです。合唱コンクールで１年２組がすごくうまかったです。自

分たちのクラスで歌ってみて楽しかったです。三年生の群青がとてもきれいですごかったです。最後の一年生のダン

スや吹奏楽の合奏やウィズビーや残酷な天使のテーゼ

などがすごかったです。ステージマネージメントなど会

場設営などいろいろな人が手伝って文化祭を成功させ

ることができてうれしいです。 先輩や先生などと楽しく

文化祭をできてよかったです。 （工藤 響哉） 

 

文化祭とても楽しかったです。自分は緞帳を上げ下げする係でものすごく重要と先生にいわれてめちゃくちゃ緊張

したけど最後までやり遂げることができてよかったです。ステージ裏で何も見られなかったけれど、楽しさだけが伝わ

ってきました。僕は、吹奏楽部の出し物で力いっぱいの Powerを出せました。ダンスもばっちりで大成功に終われて

良かったです。来年は自分たちが主役になるので、今世紀最大に面白くしたいです。僕と竹中が漫才をして盛り上げ

ます。 （小松 蓮太） 

 

待ちに待った文化祭がありました。僕はステージマネジメント係だったからまともに正面から見れなかったけど、と

ても楽しかったです。SDGsの発表ではリハーサルの時は何回も噛んでしまったけど、本番では、1回ぐらいしか噛ま

ないですらすらと発表できました。終わったときに、拍手がめっちゃ大きくてとても嬉しかったです。合唱コンクールで

は、今まで歌った中で一番上手だったと思います。２組に優秀賞はとられたけど、僕たちも負けてないぐらい上手でし

た。僕は１年２組の believeが特に心に残りました。ソプラノがとてもきれいで声も出ていてとてもすごかったです。

僕たちは次で３年生になって最後の文化祭だけど、みんなで協力して運営などを頑張っていきたいです。次の合唱コ

ンクールでは公会堂に行きます。 （西田 拓真） 

 

合唱コンクールの練習では、最初声も出なくてまとまりがなかったけど、練習をしていくうちにまとまりもでき、声も

出せたので良かったです。本番では、緊張したけど自分たちなりに全力を出し切って、優秀賞が取れたのでうれしか

ったです。 係活動では、会場の準備をしました。シートを敷くのがとても大変だったけど、最後まですることができまし

た。 生徒会執行部の方たちのオープニングがとてもすごかったです。文化祭を盛り上げるために色々してくださって

いました。来年、私たちも今の先輩たちみたいに頑張って楽しい文化祭にしたいです！！ （南島 陽菜） 

 

僕は文化祭の係は照明でした。僕は少し不安でした。上手く光を照らせるかなぁとおもっていました。僕はピンスポ

という真ん中の照明でした。だけど先輩と一緒にやっていたら、不安が無くなり楽しくなって行きました。本番でもプラ

ン通りに照明ができました。人と人の関わりって大事なんだなぁと思いました。僕は合唱コンクールで全力で声をだす

ことが出来ました。僕は合唱コンクールの練習の時に声をだせていませんでした。それがだんだん練習が楽しくなっ

ていきました。そして、本番でも声をだすことができました。文化祭はやっぱり楽しいなと思いました。 （新田 悠人） 

 

十一月二日に安宅中学校で文化祭がありました。僕は音響という係で文化祭でダンスや BGMが必要な時は音

楽をながす係です。もしタイミングを間違えたり、違う音楽をかけたりすると場の空気を壊してしまうためとてもプレッ

シャーのかかる係です。合唱コンクールでは１組に勝ち、優秀賞をとれて嬉しかったです。出来れば公会堂に行きた

かったですが、3年２組が公会堂に行くことが決まったのでさすが３年生だなと思いました。とても楽しい文化祭でし

た。 （井幕 宇宙） 

 

小松大谷高校を訪問します 

12月 16日（木）の午後、進路学習の一環として小松大谷高校を訪問します。そこでは施設見学や高校生活等

のお話の後、部活動体験を計画しています。どの部を体験するのかは、生徒に希望をとり、決定する予定です。日

程は以下のように考えていますが、詳細につきましては、後日お知らせします。 

１３：２０ 給食後、安宅関駐車場より市バスにて出発。 

１４：００ 見学および説明開始 

１６：００ 部活動体験開始 

１６：３０ 第１グループが市バスにて出発。１７：００安宅関駐車場解散。 

１７：３０ 第２グループが市バスにて出発。１８：００安宅関駐車場解散。 
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